Salamanca

Prensa: Diaria

Tirada: 12.154 Ejemplares Difusión: 9.923 Ejemplares

17/01/18

1155010

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 1.194,00 € Área (cm2): 267,6 Ocupación: 28,75 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 64000

## El Paraninfo, escenario del Pleno de las Cortes sobre el informe anual del Procurador del Común

R.D.L. | SALAMANCA

Las Cortes de Castilla y León se sumarán a los actos conmemorativos del Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca con la celebración de una de sus sesiones plenarias, probablemente en mayo. En concreto, el Paraninfo del Edificio Histórico será escenario del Pleno en el que anualmente el Procurador del Común de la Región, Javier Amoedo Conde, informa a los procuradores de la actividad desarrollada a lo largo del año, principalmente quejas recibidas y resoluciones planteadas.

No es habitual que el Pleno de las Cortes se celebre en un lugar distinto de su sede en Valladolid, aunque la presidenta Silvia Clemente ha procurado dotar de una mayor apertura de la institución y ha promovido la organización de algunas reuniones fuera de su ubicación habitual, como la que tuvo lugar hace dos años, en mayo de



Pleno de las Cortes celebrado en mayo de 2002, con los entonces consejeros y los presidentes de la Junta y del parlamento. | ARCHIVO

2016, cuando la Colegiata de San Isidoro de León fue el lugar elegido para la presentación del informe anual del Procurador del Común, tal y como sucederá en la Universidad de Salamanca dentro de cuatro meses. Pero tampoco será la primera vez que el Paraninfo de las Escuelas Mayores acoja un acto de este tipo. En el año 2002, con motivo de la conmemoración de la Capitalidad Cultural Europea, el gran aula del Edificio Histórico

universitario reunió a todos los parlamentarios regionales que, además, reconocieron a Salamanca con la máxima distinción de las Cortes de Castilla y León, la medalla. En aquella ocasión, el Pleno de las Cortes inició en la ciudad salmantina los actos del XIX Aniversario del Estatuto de Autonomía de Castilla y León con la asistencia de más de 400 personas, entre ellos los 83 procuradores regionales, los presidentes de las asambleas legislativas de varias comunidades y diversos ministros, así como alcaldes, senadores, diputados y representantes de la sociedad salmantina en su conjunto.

Mayo será un mes cargado de reuniones institucionales con la Universidad como escenario. A finales está previsto el Encuentro de Rectores de Universia y también dará comienzo la asamblea anual del Grupo Coimbra.